

Delegation mit 30 französischen Gästen unter der Leitung des président du comité du jumelage, Pierre Petiot, aus dem Kanton Maintenon im Landkreis im Juli 1984

Eine gemischte Gruppe unter der Leitung von Pierre Petiot (Präsident des Comité de Jumelage) kommt für 3 Tage in den Landkreis.

Landrat Dr. Wagner bei der Begrüßung: „Es sind Freunde zu Freunden gekommen...., die das Haus Europa weiter bauen werden“

H.Kleinecke
mit Hilfe der Sulzbach-Rosenberger Zeitung vom 10.7.1984 . „Am Bau eines vereinten Europas mithelfen“ und Unterlagen von Josef Stauber